

Noces/Mariage collectif dans la commune d'Owendo 90 couples se disent "oui" le même jour

L.R.A.

Libreville/Gabon

Un mariage collectif vient d'être célébré à la mairie d'Owendo, sous le parrainage de Sylvia Bongo Ondimba, première dame du Gabon. Des couples sélectionnés sur la base de critères faisant fi des considérations d'ordres religieux politiques et autres, se sont dits "oui" devant le maire, sur l'esplanade de cette institution.

JEANNE Mbagou, maire d'Owendo a officialisé 90 unions dans sa commune le 15 juillet courant. Parrainée par Sylvia Bongo Ondimba, ces mariages col-

lectifs ont été célébrés en présence de Marie Françoise Dikoumba, ministre délégué à la Prévoyance sociale, représentant la marraine, empêchée, ainsi que de nombreux invités et curieux.

Occasion pour Jeanne Mbagou de préciser que ces alliances collectives sont l'œuvre de Sylvia Bongo Ondimba, Première dame du Gabon. "La célébration de mariage collectifs'inscrit sur la droite ligne de l'engagement de cette illustre et dynamique compatriote à œuvrer aux côtés de son époux, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en faveur de la protection de la famille et surtout des couches les plus vulnérables parmi les-



Photo : LLIM

Les nouveaux couples posant avec les autorités.

quelles la mère et l'orphelin", a indiqué Mme Mba-

gou. Qui n'a pas manqué de remercier la marraine, au

nom des Owendois. S'adressant ensuite aux

mariés, le maire d'Owendo a dit partager l'émotion qui est la leur. "Tout en vous félicitant pour votre acte, celui d'avoir eu le courage de sceller votre union devant l'officier de l'état civil, je vous remercie d'avoir fait confiance en vos autorités municipales" a lancé Mme Mbagou. Avant de renvoyer les couples, désormais unis, devant leurs responsabilités conjugales. Une cocktail géant, au jardin public de la commune, a ensuite été offert aux nouveaux mariés, qui ont trinqué, savourant ainsi de la plus belle des manières leur nouveau statut de femmes et hommes mariés.

Commémoration/ Journée internationale Nelson Mandela, hier " 67 minutes pour Madiba "



Photo : LLIM

L'ambassadeur d'Afrique du sud (c) remettant des dons au responsable de La Maison de l'espérance.

LLIM

Libreville/Gabon

C'est sur cette directive que la communauté internationale célèbre ce 18 juillet, date marquant la naissance de Nelson Mandela, le père de la "Nation Arc-en-ciel". 67 minutes pour les 67 années qu'il aura consacrées à son pays et à l'humanité. A travers une lutte pour les droits de l'Homme, la justice sociale et la démocra-

tie.

AU Gabon, le message de l'Organisation des Nations unies (ONU) n'est pas resté inaudible sur la journée du 18 juillet où 67 minutes doivent être consacrées à l'icône sud-africaine Nelson Mandela. En effet, l'ambassade d'Afrique du Sud à Libreville, en partenariat avec la société Engen-Gabon, a choisi comme activité d'intérêt général, de soutenir un orphelinat local

baptisé "La Maison de l'Espérance", situé au quartier Ozoungue et, a encouragé le public à marquer une différence dans la vie d'une autre personne, en plaçant une urne dans son espace de réception pour permettre au public de faire des dons divers.

Selon Pearl Nomvume Magaqa, ambassadeur d'Afrique du Sud au Gabon, la spécificité de cette édition réside dans le fait qu'une mobilisa-

tion aussi bien chez les opérateurs des secteurs public que privé entraîne chez chacun, un esprit d'altruisme qui aura permis d'apporter des contributions diverses pour la réussite de cette journée fort symbolique. Ainsi, avec sa délégation composée du personnel de l'ambassade, des en-

seignants du lycée Nelson Mandela et l'association des anciens gabonais d'Afrique du Sud dénommée "Former gabonese of South africa" (FGSA), des aliments non périssables, des articles de toilette et des fournitures scolaires ont été remis à la Maison de l'Espérance. Et c'est son coordonnateur exé-

cutif, Israël Ndoungou Ndoungou, qui, après les avoir réceptionné, a tenu à remercier la représentante de l'Afrique du Sud au Gabon pour ce geste louable. Outre ces dons en matériel, la FGSA a également procédé à un don de sang au Centre de transfusion sanguine, en boucle d'une

IN MEMORIAM 19-07-2015 / 19-07-2016

Il y a un an, un dimanche, tout doucement, sans bruit, notre père M. Jean-de-Dieu IBOUDAH, s'en est allé...

Il nous reste des milliers de souvenirs.

Les enfants IBOUDAH :

Isabelle, Geoffroy, Viérin, Eliane, Giscard, Thierry, Diane, Renée, Lezlie, Tatiana, Gaëlle, Landry, Manuela, Philippine, Mélisse, Gérard

Les enfants MBERAH :

Chantal, Clarisse, Nathalie, Wilfried, Martinien, Yannick, Marietta, Thérèsia, Thérse, Stella, Max

Les enfants MOUNIENGUET :

Thierry, Ladislas, Nadine, Bertin, Aymar, Jean-de-Dieu, Nina, Kévin, Lolita, Derick

Les enfants YOSSANGOYE :

Marcel, Marius, Aimé Et Christine YAPPA

Informent tous ceux qui l'ont connu et aimé qu'une messe sera dite le mardi 19-07-2016 à 18h30 en l'Eglise Saint Louis Marie GRIGNONT de MONFORT.

Papa, ton souvenir est toujours présent et indélébile en chacun de nous.

Repose en Paix.



Photo : LLIM

Rectificatif

NOUS avons annoncé à la "Une" de notre édition d'hier un changement à la tête de l'armée de terre. En réalité, c'est au sein de l'Aviation légère des armées (ALA) qu'est intervenu le changement en question. Notre compte-rendu en page intérieure en fait d'ailleurs foi. Toutes nos excuses aux responsables de ces deux composantes de nos forces armées, ainsi qu'à nos lecteurs.